

# 情報公開制度・個人情報保護制度の運用状況を公表します

【問い合わせ】

浦添市市政情報センター（市役所8階 総務部総務課内）  
（内線2016、2018）

浦添市情報公開条例第29条及び浦添市個人情報保護条例第46条の規定により、平成26年度の両制度の運用状況について、公表いたします。

## 情報公開制度

「情報公開制度」とは、市が保有している公文書を見たいときに、誰でも公開の請求をすることができ、権利を保障する制度です。公開制度を利用した市長等の実施機関への公開請求及びこれに対する決定等は、「公文書公開実施機関別処理状況」の表1のとおりです。公文書公開請求の一部を挙げる。

1 住居表示台帳図（内閣○丁目○番）（全部公開）

2 土地利用計画平面図

許可番号昭和○年○月○日第○号（一部公開）  
などがあります。

※コピーサービス

（白黒10円/1枚、カラー50円/1枚）も行っており、ですので、どうぞご利用ください。

実施機関	請求件数	決定				取下げ	未決定	不服申立て
		公開	一部公開	非公開	不存在			
市長	130	26	66	1	42	4	0	1
議会	1	0	1	0	0	0	0	0
教育委員会	60	12	41	0	0	7	0	0
選挙管理委員会	0	0	0	0	0	0	0	0
監査委員	0	0	0	0	0	0	0	0
消防長	4	1	3	0	0	0	0	0
合計	195	39	111	1	42	11	0	1

表1

「個人情報保護制度」とは、市が保有している個人情報に不正に取り扱ったためのルールを定め、自己に関する情報を見たり、訂正などを請求する権利を保障する制度です。

個人情報保護制度を利用した市長等の実施機関への公開請求及びこれに対する決定等は、「個人情報開示等実施機関別処理状況」の表2のとおりです。自己情報開示請求の一部を挙げる。

1 平成○年○月○日私の救急活動記録（全部開示）

2 平成25年度浦添市職員採用候補者選定試験の得点及び順位（上級行政職）  
第一次試験結果及び第二次試験結果（全部開示）  
があります。

これら両制度に設けられている、救済制度による「不服申立て」は、平成26年度は1件ありました。

◎市政情報センターは、両制度に関する案内、相談、受付等を行うほか、市の刊行物や各種資料を備えており、どなたでも自由に閲覧できます。また、市ホームページに両制度の条例と内容について掲載しておりますので御覧ください。

## 個人情報開示等実施機関別処理状況

(平成26年度分：平成27年3月末現在)

実施機関	請求件数	決定				訂正請求	削除請求	中止請求	取下げ	未決定	不服申立て
		開示	一部開示	不開示	不存在						
市長	32	36	0	0	0	0	0	0	0	0	
教育委員会	1	0	0	0	0	0	0	1	0	0	
消防長	2	2	0	0	0	0	0	0	0	0	
合計	35	38	0	0	0	0	0	1	0	0	

表2

情報公開及び個人情報保護制度の運営に市民の参加を求めます。

## 情報公開及び個人情報保護制度運営審議会委員募集

総務部総務課文書係  
(市役所8階)  
〒901-1250  
浦添市安波茶1-1-1  
E-mail:somu@city.urasoe.lg.jp

結果通知 応募者全員に文書で通知します。

応募期間 5月1日(金)～5月20日(水) 17時まで

募集人数 1人  
任用期間 2年(平成27年6月30日～平成29年6月29日)

応募要件  
①両制度に関心のある方  
②18歳以上の市内在住者で住民登録をしている方  
③運営審議会に出席できる方(年1～5回程程度)  
※過去にこの運営審議会の委員を委嘱された方は応募できません。

## 応募方法

①両制度についての意見・考え方(応募動機、自己紹介、自己PR等)をレポート用紙などに800字以内にとめて提出。  
②住所・氏名・連絡先を記入のうえ、直接持参・郵送・電子メールで御応募ください。



## ペルーにある浦添

みなさん、こんにちは。浦添市で研修を終えた、比嘉エリサと比嘉ジェシカです。今日は、ペルーにある浦添について紹介したいと思います。ペルーには、「浦添市同志会」という、浦添からペルーに移住した人たちが作った会があります。1934年に創設され、去年で80周年を迎えました。設立当初は「浦添村人会」でしたが、今は「浦添市同志会」として活動しています。

沖縄の文化を繋ぐために 昭和63年から「浦添市南米移住者子弟研修生受入事業」がスタートし、研修生として浦添市同志会のメンバーが祖先の故郷を訪れ、沖縄の文化を学べるようになり、この機会には、同志会にとって、とても大切に貴重なものです。

## ペルー移民100周年

2006年には、ペルー移民100周年が盛大に祝われました。100周年を祝うために、浦添市からは市長が参加されています。100周年を期に、浦添



▲移民100周年のパレードに参加

市同志会の新しい理事会が発足しました。理事会のメンバーは、みんな元研修生です。それ以来、「たのもし」(ペルーでモアイのこと)や「ピクニック」をしたり、沖縄の祭りに参加したりと、今まで以上にイベントを企画するようになりました。

## 沖縄県人会でオリピック

昨年、ペルーで初めて「オキナピアダス」という沖縄の人たちのオリピックが開催されました。もちろん、浦添市同志会も参加しています。「オキナピアダス」は、3日間続き、各市町村が色々な分野で対抗しながら、交流を深めました。1日目は、ゲームを通して、ポイント数を競いました。2日目は、スポーツマツ



▲浦添市同志会のメンバーと一緒に



▲優勝した浦添ブース

チです。そして最終日は、文化で各市町村が競い合いました。この日は、どの市町村が一番おいしい沖縄そばを作れるか、それぞれの街の歴史や文化を表現したブースを展示しているかなどが採点のポイントでした。浦添市同志会は、展示ブースでみごと優勝することができました。浦添市役所や美術館。まるで小さな浦添ですね。



▲沖縄祭りでお店を出しました。

## イベントで浦添を身近に

浦添市同志会は、ピクニックやスポーツ大会、沖縄祭りなどのイベントに参加します。ピクニックでは、バーベキューやゲームをしながら同志会のメンバーで過ごします。

沖縄祭りでは、いろいろな市町村が出店を出す中、バーベキューを販売しました。イベントには、浦添で研修を受けた研修生やその親戚、そして、浦添にルーツを持つウラシオンチュウが参加します。

同志会のメンバーは、同志会の活動を通して、浦添との繋がりを感じています。ペルーにある「浦添」は、いかがでしたか？皆さんもぜひ遊びに来てくださいね！

【問い合わせ】  
国際交流課（内線2611）